

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT FÜR VÖLKERRECHT

Schneider-Institute.de · Breul 16 · 48143 Münster

An

Will Scholz den Dritten Weltkrieg?

Freiberuflicher Rechtswissenschaftler

RENÉ SCHNEIDER
BREUL 16
48143 MÜNSTER
Telefax (02 51) 3 99 71 62
Telefon (02 51) 3 99 71 61
von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert gemäß DSGVO
USt-IdNr.: DE198574773

28. Februar 2022 – No. 28107



„Bombenstimmung“ im Bundestag: Sonntag war „Sondersitzung“ wie am 01.09.1939 im Reichstag,

SCHOLZ und BAERBOCK peitschen die Politiker ein:

Er ist der gefährlichste Politiker der Welt – Er kennt „keine roten Linien“ und liefert Waffen an die Feinde Rußlands – Putins Antwort: Atomkrieg?

„Wir erleben eine Zeitenwende“, sagte SCHOLZ.

„Das bedeutet: Die Welt danach ist nicht mehr dieselbe wie die Welt davor“, sagte SCHOLZ.

Erinnert sich noch jemand an den „KOSOVO-KRIEG“ gegen Jugoslawien? Damals, am 24.03.1999, beteiligte das Gespann Schröder/Fischer sich an „Luftoperationen“ gegen Jugoslawien. Kriegs-Anlaß-Lüge war der „Hufeisenplan“ (eine Fälschung des bulgarischen Geheimdienstes) und angebliche „Menschenrechtsverletzungen“. — 1999 führte die Bundesrepublik Deutschland ihren ersten völkerrechtswidrigen Angriffskrieg, und Rußlands Staats-Trunkenbold Boris Jelzin ließ es geschehen. —

Diesmal ist alles anders!

Internationales Recht und Diplomatie



Zitat: „Innerstaatlich haben viele Staaten, darunter auch die Bundesrepublik Deutschland, ihren Staatsangehörigen die **Ausfuhr von Kriegsmaterial** nicht nur an Kriegsführende sondern auch in Spannungsgebiete untersagt.“ („Völkerrecht“, 7. Auflage, 1992, Rdnr. 1894)
„Ein neutraler Staat darf weder selbst noch durch staatseigene Betriebe einem kriegführenden Staat Kredite einräumen oder an ihn »**Kriegsmaterial**« abgeben.“ (aaO, Rdnr. 1895)

Leider hat Olafs „Chefdiplomatin“, die grüne V ö l k e r b a l l - E x p e r t * I n mit dem Charme einer Kindergärtnerin der Generation „uns-geht-es-zu-gut“ ihrem Boss noch nicht erklärt, daß die Lieferung von WAFFEN in Kriegsgebiete einen AKT DER AGGRESSION gegen alle anderen Beteiligten darstellt.

Rußland darf auf diese deutsche Aggression angemessen reagieren, z. B. durch Handels- und Wirtschaftsanktionen — notfalls auch mit einer förmlichen "Kriegserklärung", so wie 1914 als das kleine „Shithole“ Serbien die Großmächte in einen Weltkrieg riß. Heute heißt das „Shithole“ UKRAINE, und es ist eine Schande, wie dumm-dreist und brutal das gleichgeschaltete Gesindel in Deutschland seine plötzliche Affenliebe zur UKRAINE entdeckt hat.

Bundeskanzler Olaf Scholz (SPD) erklärte, es sei Deutschlands "Pflicht, die Ukraine nach Kräften zu unterstützen bei der Verteidigung gegen die Invasionsarmee von Wladimir Putin".“ (Der Tagesspiegel, 26. Februar 2022, 19:15, URL) — Wo bitte ist diese Pflicht normiert?

Ich kenne nur die Pflicht zur Neutralität gegen Rußland und seine Kriegsgegner! — Ich bestrahle weder mein Haus, noch Regierungsgebäude, Parlamente oder deutsche Nationalsymbole wie das Brandenburger Tor mit blau-gelbem Licht, das sind die Farben des Feindes Rußlands, und außerdem ist es „Lichtverschmutzung“!

Will SCHOLZ den DRITTEN WELTKRIEG, um von seiner dreckigen „IMPF-POLITIK“ abzulenken? — Wenn der russisch-ukrainische Krieg zum Weltkrieg mutiert, heißt der größte Weltkriegsverbrecher aller Zeiten Olaf Scholz!

* * *